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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

— Андрей Иванович, есть извест�
ный со времен Гиппократа прин�
цип "Не навреди!" Насколько мы
придерживаемся его в сегодняш�
нем реформировании здравоох�
ранения? 
— Здравоохранение — это часть об�

щества. Это не отрасль промышленнос�
ти.

Так вот, охрана здоровья народа —
огромная социальная проблема, кото�
рую невозможно оторвать от общих уст�
ремлений государства. А я сегодня не
понимаю задач, целей нашего государ�
ства: мы куда устремлены? Если мы хо�
тим строить капитализм по американ�
скому образцу, то мы ошиблись двумя
веками. Такого оголтелого капитализма
больше нет нигде. Во всех нормальных
странах это либо социализм, либо соци�
ально ориентированный государствен�
ный капитализм. Так куда мы идем? Я не
понимаю. А без ясного понимания этого
у нас с вами ничего не получится. Стра�
на должна найти цель.

— Мы видим: то, что было прежде,
разрушается. 
— Разрушается, да. Разрушается

лучшая в мире система здравоохране�
ния. Но ничего же не созидается. 

Нельзя строить небоскребы и иметь
бомжей. Нельзя иметь один источник
дохода — нефть и газ — и быть спокой�
ными за будущее.

— Если все же народ сберегать, то
каким образом?
— Во�первых, рождаемость. Но это

тема отдельная, пока оставим ее в сто�
роне. Она в России более просто реша�
емая, чем в чрезмерно сытой Европе.
Это мое мнение. Но я врач, у меня дру�
гая задача: остановить вымирание. Как
ее решить? Мы должны ликвидировать
смертность от распространенных изле�
чимых болезней. Ведь больного можно
вылечить, а можно не вылечить. Чтобы
вылечить, что нужно? Вот есть массо�
вые смерти от коронарных болезней,
массовые смерти от мозговых инсуль�
тов, так называемых ишемических, от
тромбозов. Тромбозы занимают вооб�
ще одно из ведущих мест в смертности.

Но их расписывают по болезням ор�
ганов, и они как�то растворяются, хотя
везде смерть — это тромбогенность,
остановка кровообращения. 

Существуют опухоли: опухоли�раки и
кровяные опухоли. В их лечении сегод�
ня настолько выдающиеся успехи, что
наедине с самим собой я иногда сам се�
бе не верю, что мы это излечиваем. Вот
привозят почти уже труп, он весь в буг�
рах, а ему не просто станет лучше, он
будет здоров и вернется к труду, если
правильно лечить. А что для этого нуж�
но? Нужно эту цель обозначить и ска�
зать, допустим: Воробьев, ты за опухо�
левую гематологию отвечаешь? Отве�
чаю. А там, в Костроме, люди умирают,
ты куда смотришь? Слушаюсь.

Я поеду, проанализирую и завтра
представлю вам ответ и скажу: в Кост�
роме для этого нужно мало. Как только
они заподозрили, что это не по их части,
пусть перекидывают больного в Ярос�
лавль и не дурят никому голову, они са�
ми ничего не сделают. И в Туле, и в Калу�
ге ничего не сделают, и во Владимире
не сделают. 

А где? Москва, Ярославль, Санкт�Пе�
тербург, Самара, Екатеринбург, Новоси�
бирск, скоро Хабаровск. Ну что же, так и
возить? Так и возить, дорогой мой. Это
уж как я тебе скажу. А ты думаешь, за
границей иначе? Ты думаешь, в Герма�
нии в каждой деревне ото всего лечат?
Ничего подобного. Есть болезни, кото�
рые лечат лишь в одном городе Герма�
нии. Потому что они довольно редки и
их лечение очень высокотехнологично.
Нельзя производить самолеты в дере�
венской кузне, не получится. Так и в ме�
дицине, где технологии сегодня молеку�
лярные. Иметь в каждом городе такой
инструмент диагностики и, соответ�
ственно лечения, опираясь на молеку�
лярные критерии, не получится. Болез�
ни эти редки, и лечение их надо концен�
трировать. 

Значит, я забрал тромбозы, коронар�
ную болезнь, онкологию, онкогематоло�
гию. А это уже десятки процентов смер�
тей. Я беру сразу травматизм и из этого
травматизма беру первый, который
молниеносно решаем, — перелом шей�
ки бедра. Скажут: но это уже частности.
Нет, не частности. Это вопрос здоровья
еще тысяч и тысяч.

Так вот, старик сломал шейку бедра.
Что надо? Надо одно: заменить ее ме�
таллической, и через 5—7 дней человек
выпишется из больницы. Что мешает?
Отсутствие протезов. Стоимость их —
2—3 тысячи долларов. При оптовой за�

купке, если честно проводить тендер, я
думаю, по крайней мере, в два раза де�
шевле. К примеру, наш институт может
увеличить количество таких операций в
десять раз, и немедленно. Но дайте на
них деньги.

— Кто должен это оплачивать?
— Но не сам же человек, тем более

пожилой. Он такую помощь давно отра�
ботал, своими налогами все давным�
давно оплатил. Надо перераспределить
деньги с небоскреба на шейку бедра —
вот в чем задача. Каким образом? Это
вопрос к законодателям. Если, конечно,
мы хотим сберечь народ.

— Как же можно хотеть другого?
— Можно. Есть идея сохранения на�

шей с вами Родины. А есть другая идея
— что на этом евразийском простран�
стве вполне достаточно 50 миллионов
человек. Пусть они добывают газ и
нефть для других стран, а Россия не
нужна, хватит ей и ее народу светиться
в мировой цивилизации. Есть такая
идея. Она была обнародована Маргарет
Тэтчер и многократно повторена. Но то�
гда давайте отыгра�
ем, как это сделать.
Вот я не Воробьев, а
кто�то другой, назо�
вите меня Тэтчер или
Даллес, как хотите...
Что я буду делать,
имея такую цель? На�
верное, я буду делать
следующее. 

Первое. Есть у на�
рода язык общения
— русский, надо его
убрать. Для этого
первым делом из на�
ших республик уб�
рать кириллицу и за�
менить на латынь.
Хорошо, это сделали.
Что еще? Дальше да�
вайте и в исконно
русских областях будем везде на плака�
тах подменять латинским шрифтом ки�
риллицу. Например, напишем "оранже�
вая осень" так: первое "о" — оно у нас
общее, "р" напишем латинское, "а" —
общее, а "ж" заменим на "г". Баловство?
Баловство. Но попробуйте в Англии сде�
лать подобное, писать на кириллице,
мне интересно, что с вами будет. Но у
нас же пишут!

Значит, язык — первое. Второе. Да�
вайте историю у них уберем. Вот нет у
вас истории, а то, что есть, только мрак.
Царь Петр — плохой. Правда, Петр ос�
новал государство, потому что допет�
ровская Русь — другая Русь. Создал ре�
гулярную армию, военный флот, которо�
го в России до него не было. Создал им�
перию. Но ведь ему шили и шьют, что он
на костях построил Петербург. Интерес�
но, на каких костях построен Лондон, на
костях свиней, лошадей? Когда сейчас
ругают Великую французскую револю�
цию за то, что она казнила четыре тыся�
чи человек, почему�то не говорят, что в
это же время в Лондоне повесили шесть
тысяч бродяг. А как там, кстати, обходи�
лись с королями? Да они их через одно�
го убивали. У нас всего�то и убили Пав�
ла, Александра и Николая. А у них — че�
рез одного. Если вы возьмете написан�
ную не кем�нибудь, а Диккенсом исто�
рию Англии, у вас волосы дыбом встанут
от того кошмара цареубийств, интриг и
ужаса, который был там. Им можно, а
нам нельзя. Поэтому нам положено ужа�
саться нашей истории и лучше всего —
забыть ее, жить только сегодняшним
днем. Пусть будет так, что достойного
памяти прошлого у нас не было. Не бы�
ло Петра, не было Пугачева, Радищева,
декабристов, Герцена... Октябрьская
революция? Ее тоже не было. А была
авантюра, подлый переворот. Так ведь
пишут сегодня. 

Я, конечно, очень болезненно отно�
шусь тому, что происходит. Но ведь это
происходит! Вы читаете наши газеты,
смотрите телевизор. Что видите? Как
будто специально выполняется то, что
определили для России Даллес и Тэт�
чер.

— Вы так мрачно все оценивае�
те...
— Не все. Сейчас наметились все же

тенденции, которые обнадеживают.
Что�то важное происходит на самом
верху: президент Путин стал более тре�
бователен к правительству, своим ми�
нистрам. Они это чувствуют и ведут се�
бя заметно иначе, чем еще недавно.
Россия по�другому, больше ориентиру�
ясь на национальные интересы, позици�
онирует себя на международной арене.
Так держать!

Но вот вдруг начался новый виток по�

пыток Минздравсоцразвития распра�
виться с Академией медицинских наук.
Вражда науки и министерства — это па�
тология. Нужен диалог. И не глухого с
немым! Давайте двигаться в этом на�
правлении. Без академических НИИ со�
временные технологии в медицине не
распространить. Мы предлагаем со�
вместную работу. А в ответ — тишина.

Недавно я был на заседании Обще�
ственной палаты. Опять ругали минис�
терство. Справедливо ругали. По ре�
зультатам. Но что надо? Надо нам,
представителям министерства и науки,
вместе сесть за "круглый стол". Опреде�
лить цель — остановить вымирание на�
ции от конкретных излечимых заболева�
ний. Принимаем? Если принимаем, тог�
да она распадается на целый ряд кон�
кретных частностей. Неужели мы с ними
не справимся? Мы все еще великая
страна. Ведь это мои предшественники
в не такое уж далекое и в не менее труд�
ное время сказали: либо республика по�
бедит вшей, либо вши победят респуб�
лику. Ликвидировали "сыпняк"? Ликви�
дировали. Когда нам немцы в Калаче
под Сталинградом оставили лагерь во�

еннопленных, зараженных сыпным ти�
фом, была вспышка "сыпняка" в стране?
Ноль! Страна к этому готовилась. Мы
умели это делать. И во время войны не
было у нас эпидемий. До людоедства
голод доводил, а эпидемий не было.
Значит, мы чего�то стоим. Нам нужно
здравоохранение, ориентированное на
результат. А этот тезис подменяют бол�
товней о денежных потоках.

— Много людей гибнет сегодня от
травматизма на дорогах. Каждый
год больше, чем за всю афган�
скую войну.
— И это решаемо. Не одними врача�

ми, конечно. Тут много зависит от
ГИБДД. Пусть они следят, как ездит по
Москве хулиганье. Ведь если вы не ус�
тупите дорогу какому�нибудь джипу,
вам же морду могут набить. Что это та�
кое? Зачем нам такая ГИБДД? Но это
другая проблема. А вот травматизм,
связанный со сбитыми людьми, он ре�
шаем. 80 процентов смертей от травм
на дорогах связано с неоказанием по�
мощи в течение первого часа. Как сроч�
но оказать ее в перегруженной автомо�
билями Москве? Можно! Есть параме�
дики, есть специалисты, которые будут
доставлены на место мотоциклом либо,
если далеко, вертолетом. И они окажут
помощь на месте. Это всего несколько
минут серьезной работы. И все. И чело�
век будет жить, если травма совмести�
ма с жизнью.

— Как вы относитесь к националь�
ному проекту "Здоровье"?
— Неоднозначно. Когда его прини�

мали, надо все же было посоветоваться
с нами, кто работает в медицинской на�
уке. Строим 15 межрегиональных   от�
раслевых   медицинских центров. Если
не хватает на здравоохранение денег, то
надо ли это сейчас? Не надо. Вот наш
Гематологический научный центр. Су�
персовременный, супервысокотехноло�
гичный. Хорошо в свое время народ на
него затратился, он ни в чем не уступает
самым лучшим западным. Нужен сейчас
новый такой? Если по�хозяйски рассу�
дить, я думаю, нет. Дайте нам медика�
менты, расходные материалы, и мы
примем и вылечим вдвое больше лю�
дей, чем сейчас. Столько, сколько смо�
жет принять новый центр. И это будет
дешевле, разумнее. А новые центры —
потом, когда опять поднимемся, это —
внукам. Накуролесили, конечно, с зар�
платами врачам — одних подняли, дру�
гих тем самым опустили. Неумно это.

Есть у нас, к сожалению, такое про�
фессиональное занятие — он крупный
специалист по воспитанию чужих детей.
Есть такие люди. Сегодня они готовы
реформировать образование, завтра —

здравоохранение. Не надо, ребята! До�
верьте лучше это нам, действительным
профессионалам. Я умею щупать живот,
слушать сердце, смотреть в микроскоп.
Чего, извините, вы не умеете. Если вы
мне не доверяете — найдите другого.
Фамилия у него будет не Воробьев, но
человек он будет такой же. Кому можно
доверять, тому надо поручить — и впе�
ред! Раньше мы сделали атомную бом�
бу, теперь сделаем здоровье нации.

— Минздравсоцразвития должен
возглавлять врач?
— Вот этого я не говорил. Тут важен

масштаб личности — это главное.
Вспомним Отечественную войну. Мы ее
выиграли во многом благодаря тому,
что в стране к ее началу была создана
мощная тяжелая промышленность. А
кто руководил ее созданием? Фельд�
шер. Но он был умный мужик. У него в
блокноте были имена всех талантливых
студентов института стали. Он пестовал
их, спас от репрессий. А потом они ста�
ли генералами и руководителями тяже�
лой промышленности времен войны.
Они лили танки. Как известно, в Прохо�
ровском сражении мы потеряли больше
танков, чем немцы. Но Орловско�Кур�
скую битву мы выиграли, потому что у
нас было много танков и они были ли�
тые. А у них меньше и клепаные. После
Прохоровского сражения превосходя�
щей нас танковой армады Германии
больше не существовало. А мы воспол�
нили понесенные потери и стали еще
сильнее. Это сделала наша тяжелая
промышленность,   созданием   которой
руководил фельдшер. Его имя, конечно,
вам известно — Григорий Константино�
вич Орджоникидзе.

— Как вы относитесь к идее созда�
ния самостоятельного Министер�
ства здравоохранения или, может
быть, здравоохранения и меди�
цинской промышленности?
— Идея здравая. Только, может быть,

не надо объединять Минздрав и Мин�
медпромышленности. Но Минздраву не
надо объединяться с Пенсионным фон�
дом: здоровьем нации надо занимать�
ся. Надо срочно восстановить Мин�
здрав, немедленно остановить борьбу
чиновников Минздравсоцразвития с
Академией медицинских наук. Разруше�
ние академии — это смерть отечествен�
ной медицинской науки. Что касается
объединения Минздрава и Минмедпро�
мышленности — у них все�таки разные
задачи. Пусть Минздрав будет заказчи�
ком Минмедпромышленности. Когда�то
объединить два таких министерства
предлагали Евгению Ивановичу Чазову,
в ту пору министру здравоохранения
Союза. Но он, подумав, отказался.
Взвесил все "за" и "против" и сказал:
знаете, если двух хромых соединить, то
одного, хорошо ходящего, не получит�
ся. Он боялся брать медицинскую про�
мышленность. И я его понимаю. Хотя
тогда она у нас была, а теперь практиче�
ски ее нет — разорили. Поднимать при�
дется практически с нуля.

— И с чего начинать?
— С производства антибиотиков.

Это надо сделать немедленно. Мы были
в этом деле вторыми в мире. Теперь та�
кого производства у нас нет. Необходи�
мо срочно восстановить.

Это вопрос национальной безопас�
ности. Еще есть кадры, на них надо опе�
реться, вложить все необходимые сред�
ства. Ведь деньги есть.

У нас хороший Институт биооргани�
ческой химии имени Шемякина — Ов�
чинникова. Там делают генноинженер�
ный инсулин и знают, как делать совер�
шенно уникальные препараты для оста�
новки кровотечения. Цены им нет! Я
держал такие в руках, только чужого
производства. Нужно опереться на на�
ших биотехнологов и молниеносно, так�
же обеспечивая их деньгами по кон�
кретным заданиям, создать новую, со�
временную биотехнологическую про�
мышленность. Это не пурген, не порош�
ки от головной боли, это не вредонос�
ные анальгин или парацетамол – это
другая медицина.

И нужны немедленные шаги в отно�
шении медицинского оборудования. С
ним у нас тоже плохо. Здесь, по�види�
мому, надо пойти по тому пути, по кото�
рому когда�то ходил Алексей Николае�
вич Косыгин: купить производство за
рубежом. Это дешевле и это правиль�
нее. Купить, чтобы оно было здесь и бы�
ло нашим. А с нуля идти безнадежно.

— Вы верите, что это нам по пле�
чу?
— Если есть цель сберечь народ, мы

все осилим. Мы — великая страна, ве�
ликий народ. У нас такая история, такой
опыт, которые помогут. Надо только о
них не забывать. 

Мне вспоминается тягчайший 1941
год, эвакуация. Нас, детдомовцев, везут
из Скопина, это под Рязанью, на восток,
в тыл. Едем в телячьих вагонах. Едем
медленно — навстречу идут из Сибири
войска, но едем строго по плану. На ули�
це мороз минус 20. Чтобы не замерз�
нуть, мы разбираем заборы на полу�
станках, ломаем и топим. Ведь никто не
умер, никто. Вши, но у нас — вошебой�
ки. И никаких тифов! Мы приехали на
Урал. Нас разместили в бывших сель�
ских школьных интернатах. Местных де�
тей, конечно, там пришлось потеснить.
Двухэтажные нары... Но мы же учились в
школе, там я окончил 6�й и 7�й классы.
Тогда мы такое могли. Почему же не
сможем сейчас?

У нас были тяжелейшие падения
культуры и демократии. Если вы прочи�
таете Корнея Ивановича Чуковского, как
он описывал Петербург времен Муравь�
ева�вешателя, как, согнувшись в подо�
бострастном поклоне, крупнейший рус�
ский поэт читал ему, вешателю, стихи,
заканчивавшиеся словами: "Вешайте!
Вешайте! Вешайте!" Я не буду называть
фамилию этого замечательного поэта.
Ну не Пушкин, не Лермонтов это был,
понятно. Но в какую же нужно было гнуть
дугу этого человека, чтобы так было, это
куда же нас надо было уронить?! Но мы
ведь встали, распрямили спины. Ки�
бальчич в тюрьме написал формулу по�
лета в космос. И мы взлетели. Я чисто
биологически уверен в своем народе.

Журнал 
«Российская Федерация сегодня»

(печатается в сокращении).

О профессоре Воробьеве идет слава, что он вытаскивает с того света самых

безнадежных. Нет в России лучшего специалиста в лечении болезней крови. Да и в

мире, говорят, таких, как он, нет.

Врач в третьем поколении (дед и отец тоже были врачами), он последовательно

поднимался по ступеням благородного служения на избранном поприще. Начинал

после окончания института рядовым доктором в районной больнице, дорос до

министра здравоохранения России. Ныне возглавляет Гематологический научный

центр Российской академии медицинских наук. Одновременно — главный терапевт

Медицинского центра Управления делами Президента Российской Федерации,

председатель Московского городского научного общества терапевтов. Доктор наук,

профессор. Избран академиком двух академий: главной — Российской и отраслевой —

медицинских наук.

Считается одним из лучших диагностов мира. В советские годы за заслуги в

ликвидации медицинских последствий аварии на Чернобыльской АЭС награжден

орденом Ленина. Лауреат Государственной премии СССР.

Что еще надо сказать об Андрее Ивановиче как о профессионале? Автор более 290

научных работ, в том числе 12 монографий, учебников и учебных пособий. Под его

руководством защищено 48 диссертаций, в том числе десять докторских.

Был народным депутатом СССР и членом Верховного Совета РСФСР.

Верны ли мы 
завету Гиппократа?

ОТЧЕТ
об итогах голосования

на годовом общем собрании акционеров
открытого акционерного общества "Орелрастмасло",

г. Орел, пер. Маслозаводской, д. 21

Очередное общее собрание акционеров проводилось по решению совета директоров общества (протокол № 5 от 20
мая 2007 года) в форме собрания (совместного присутствия).

Место проведения собрания: г. Москва, ул 2�я Звенигородская, д.13, стр.40.
Дата проведения собрания: 29 июня 2007 года.
Время проведения собрания: с 14.15  до 15.00.
Председатель собрания: Павлов Владимир Евгеньевич. 
Секретарь собрания: Круглов Сергей Валерьевич.
Общее количество голосов, которыми обладают акционеры — владельцы голосующих акций общества, составляет 35

988 голосов. 
На момент окончания регистрации для участия в голосовании зарегистрировались акционеры и их представители, вла�

деющие в совокупности 34 864 голосующими акциями, что составляет 96,87% от общего числа голосующих акций обще�
ства.

На основании протокола о регистрации акционеров, принявших участие в общем собрании, собрание признано право�
мочным.

Повестка дня: 
1. Определение порядка ведения общего собрания акционеров.
2. Утверждение годового отчета общества.
3. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, отчета о прибылях и убытках, распределение прибыли (в том числе

выплата дивидендов) и убытков общества.
4. Избрание совета директоров общества.
5. Досрочное прекращение полномочий генерального директора.
6. Принятие решения о передаче полномочий единоличного исполнительного органа общества по договору индивиду$

альному предпринимателю (управляющему).
7. Избрание ревизионной комиссии общества.
8. Утверждение аудитора общества.
9. Утверждение крупных сделок.
10. Утверждение сделок с заинтересованностью.
Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем со�

брании:
1. По первому вопросу — 35 988 голосов.
2. По второму вопросу — 35 988 голосов.
3. По третьему вопросу — 35 988 голосов.
4. По четвертому вопросу — 179 940 (35 988*5) голосов.
5. По пятому вопросу — 35 988 голосов.
6. По шестому вопросу —  35 988 голосов.
7. По седьмому вопросу — 35 988 голосов.
8. По восьмому вопросу — 35 988 голосов.
9. По девятому вопросу —  35 988 голосов.
10. По десятому вопросу — 2 786 голосов.
Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании:
1. По первому вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
2. По второму вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
3. По третьему вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
4. По четвертому вопросу — 174 320 (34 864*5) голосов. Кворум имеется.
5. По пятому  вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
6. По шестому вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
7. По седьмому вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
8. По восьмому вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
9. По девятому вопросу — 34 864 голоса. Кворум имеется.
10. По десятому вопросу — 1 662 голоса. Кворум имеется.
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования:
1. По первому вопросу:  за — 34 864 голоса, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
2. По второму вопросу: за — 34 864 голоса, против — 0  голосов, воздержался — 0 голосов.
3. По третьему вопросу: за — 34 864 голоса, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
4. По четвертому вопросу: за —174 320 (34 864*5) голосов, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
5. По пятому вопросу: за — 34 864 голоса , против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
6. По шестому вопросу: за — 34 864 голоса, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
7. По седьмому вопросу: за — 34 864 голоса, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
8. По восьмому вопросу: за — 34 864 голоса, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
9. По девятому вопросу: за — 34 864 голоса, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
10. По десятому вопросу: за — 1 662 голоса, против — 0 голосов, воздержался — 0 голосов.
Решения, принятые общим собранием по вопросам повестки дня:
1. По первому вопросу постановили:  утвердить следующий регламент и порядок работы собрания:
голосование по вопросам повестки дня производить бюллетенями для голосования.
Для докладов по всем вопросам повестки дня предоставить до 10 минут, для выступления в прениях — до 5 минут, для

справок — до 5 минут.
Собрание провести без перерыва и завершить сегодня.
Избрать председательствующим на собрании акционеров председателя совета директоров открытого акционерного

общества "Орелрастмасло" Павлова Владимира Евгеньевича, избрать секретарем собрания акционеров Круглова Сергея
Валерьевича — члена совета директоров общества.

2. По второму вопросу постановили: утвердить годовой отчет, предварительно утвержденный советом директоров от$
крытого акционерного общества "Орелрастмасло" 20 мая 2007 года (протокол № 5 от 20.05.2007 года)".

3. По третьему вопросу постановили: утвердить годовую бухгалтерскую отчетность за 2006 год, отчет о прибылях и
убытках за 2006 год, предварительно утвержденные советом директоров открытого акционерного общества "Орелраст$
масло" 20 мая 2007 года (протокол № 5 от 20.05.2007 года). Годовой дивиденд по размещенным обыкновенным именным
акциям открытого акционерного общества "Орловский маслобойный завод" за 2006 год не выплачивать".

4. По четвертому вопросу постановили:на срок до следующего годового общего собрания акционеров избрать совет ди$
ректоров открытого акционерного  общества "Орелрастмасло" в следующем составе: Муразов Сергей Мирославович, Пав$
лов Владимир Евгеньевич, Алексеев Владислав Николаевич, Круглов Сергей Валерьевич, Тимофеева Ольга Игоревна.

5. По пятому вопросу постановили: досрочно прекратить полномочия генерального директора общества  Круглова
Сергея Валерьевича.

6. По шестому вопросу постановили: передать полномочия единоличного исполнительного органа (генерального ди$
ректора) открытого акционерного  общества "Орелрастмасло" по договору индивидуальному предпринимателю (управ$
ляющему)  Круглову Сергею Валерьевичу (ОГРНИП  307770000131872, ИНН 772141255802 КПП 7721, адрес: 109156,
г.Москва, Жулебинский бульвар, д. 27, кв. 33) на срок 1(один) год.

7. По седьмому вопросу постановили: избрать ревизионную комиссию открытого акционерного  общества "Орелраст$
масло" на срок до следующего годового общего собрания акционеров в следующем составе: Левина Анастасия Сергеев$
на,  Турчин Инна Николаевна, Тюрина Екатерина Юрьевна.

8. По восьмому вопросу постановили: утвердить аудитором открытого акционерного  общества "Орелрастмасло" на
срок до следующего годового общего собрания акционеров общество с ограниченной ответственностью "Интерком$Ау$
дит Орел".

9. По девятому вопросу постановили: одобрить совершение открытым акционерным обществом "Орелрастмасло" сле$
дующих крупных сделок:

А) Договор — кредита, кредитной линии.
Контрагент — акционерный коммерческий банк ”Сберегательный банк Российской Федерации ”(ОАО)/ Центрально�

Черноземный Банк АК СБ РФ / Филиал АК СБ РФ (ОАО) — Орловское отделение №8595 (юридический адрес: 117977, г.
Москва, ул. Вавилова, 19; место нахождения: 394006, г. Воронеж, ул. 9 Января, д.28 / 302028, г. Орел, ул. Брестская, 8)
ИНН�7707083893.

Сумма кредита —  в пределах не свыше 700 000 000 (семисот миллионов) рублей.
Процентная ставка — в пределах не свыше 16 % годовых на условиях контрагента.
Срок договора — в пределах не более 7 лет с момента фактического предоставления кредитором денежных средств

заемщику. 
Залогом по данному кредиту выступают на условиях и по залоговой оценке контрагента товары в обороте балансовой

стоимостью до 800 000 000 (восьмисот миллионов) рублей (Приложение А1) и объекты основных средств балансовой сто�
имостью до 300 000 000 (трехсот  миллионов) рублей, в том числе здания (по усмотрению индивидуального предпринима�
теля (управляющего) общества как все вместе, так и каждый в отдельности) по адресу: 302043, Орловская область, г. Орел,
пер. Маслозаводской, дом 21 (Приложение А2). 

Конкретные условия договора в данных пределах определяются индивидуальным предпринимателем (управляющим)
открытого акционерного общества "Орелрастмасло".

Б) Договор — кредита, кредитной линии.
Контрагент — Банк ВТБ (открытое акционерное общество)/ Филиал Банка ВТБ (ОАО) г. Воронеж / Филиал Банка ВТБ

(ОАО) г.Орел (юридический адрес: 190000, г. Санкт�Петербург, ул. Большая Морская, д.29.; место нахождения: 394000, г.
Воронеж, проспект Революции, д. 58 / 302040, г. Орел, ул. Максима Горького, д. 47), ИНН� 7702070139 .

Сумма кредита —  в пределах не свыше 500 000 000 (пятьсот миллионов) рублей.
Процентная ставка — в пределах не свыше 16 % годовых на условиях контрагента.
Срок договора — в пределах не более 7 лет с момента фактического предоставления кредитором денежных средств

заемщику. 
Залогом по данному кредиту выступают на условиях и по залоговой оценке контрагента товары в обороте балансовой

стоимостью до 600 000 000 (шестисот миллионов) рублей (Приложение Б1) и объекты основных средств балансовой стои�
мостью до 300 000 000 (трехсот  миллионов) рублей, в том числе здания (по усмотрению индивидуального предпринима�
теля (управляющего) общества как все вместе, так и каждый в отдельности) по адресу: 302043, Орловская область, г. Орел,
пер. Маслозаводской, дом 21 (Приложение Б2). 

Конкретные условия договора в данных пределах определяются индивидуальным предпринимателем (управляющим)
открытого акционерного общества "Орелрастмасло".

10. По десятому вопросу постановили: одобрить  совершение открытым акционерным обществом "Орелрастмасло"
следующих сделок, в совершении которых имеется заинтересованность:

А) Договор — займа.
Контрагент — закрытое акционерное общество "АКСИМА" (юридический адрес: 119607, г. Москва, Мичуринский прос�

пект, д. 27, к.2,  помещение ТАРП ЗАО) ИНН�7702183936.
Сумма займа —  в пределах не свыше 100 000 000 (ста миллионов) рублей.
Процентная ставка — в пределах не свыше 16 % годовых (с условием пропорциональной коррекции при изменении

учетной ставки банковского процента Центральным банком РФ).
Срок договора — в пределах не более 5 лет с момента фактического предоставления заимодавцем денежных средств

заемщику. 
Заинтересованное лицо — председатель совета директоров общества Павлов В.Е., владелец 100% акций ЗАО "АК�

СИМА".
Конкретные условия договора в данных пределах определяются индивидуальным предпринимателем (управляющим)

открытого акционерного общества "Орелрастмасло".
Б) Договор — займа.
Контрагент —общество с ограниченной ответственностью "Дискурс" (юридический адрес: 119607, г. Москва, Мичу�

ринский проспект, д. 27, к.2, помещение ТАРП ЗАО) ИНН�7729388793.
Сумма займа —  в пределах не свыше 100 000 000 (ста миллионов) рублей.
Процентная ставка — в пределах не свыше 16 % годовых (с условием пропорциональной коррекции при изменении

учетной ставки банковского процента Центральным банком РФ).
Срок договора — в пределах не более 5 лет с момента фактического предоставления заимодавцем денежных средств

заемщику. 
Заинтересованное лицо —председатель совета директоров общества Павлов В.Е., владелец 70% долей в уставном

капитале ООО "Дискурс".
Конкретные условия договора в данных пределах определяются индивидуальным предпринимателем (управляющим)

открытого акционерного общества "Орелрастмасло".
В) Договор — займа.
Контрагент — закрытое акционерное общество "Сальтаре" (юридический адрес: 123022, г. Москва, ул. 2�я Звениго�

родская, д. 13, стр. 40) ИНН 7703525646.
Сумма займа —  в пределах не свыше 100 000 000 (ста миллионов) рублей.
Процентная ставка — в пределах не свыше 16 % годовых (с условием пропорциональной коррекции при изменении

учетной ставки банковского процента Центральным банком РФ).
Срок договора — в пределах не более 5 лет с момента фактического предоставления заимодавцем денежных средств

заемщику. 
Заинтересованные лица — 1) председатель совета директоров общества Павлов В.Е., владелец 70% акций ЗАО

"Сальтаре" и генеральный директор ЗАО "Сальтаре", 2) член совета директоров общества и индивидуальный предприни�
матель (управляющий) открытого акционерного общества "Орелрастмасло" Круглов Сергей Валерьевич, владелец 29,99%
акций ЗАО "Сальтаре".

Конкретные условия договора в данных пределах определяются индивидуальным предпринимателем (управляющим)
открытого акционерного общества "Орелрастмасло".

Г) Договор — кредита, кредитной линии.
Контрагент — акционерный банк "Банк проектного финансирования" (закрытое акционерное общество  (юридический

адрес: 105064, г. Москва, ул. Земляной Вал, 34 А)) ИНН�7719038888.
Сумма кредита —  в пределах не свыше 300 000 000 (трехсот  миллионов) рублей.
Процентная ставка — в пределах не свыше 16 % годовых на условиях контрагента.
Срок договора — в пределах не более 5 лет с момента фактического предоставления кредитором денежных средств

заемщику. 
Заинтересованное лицо —председатель совета директоров общества Павлов В.Е., член совета директоров акцио�

нерного банка "Банк проектного финансирования" (закрытое акционерное общество).
Залогом по данному кредиту выступают на условиях и по залоговой оценке контрагента товары в обороте (Приложение

Г1), объекты основных средств, в том числе здания (по усмотрению генерального директора общества как все вместе, так
и каждый в отдельности) по адресу: 302043, Орловская область, г. Орел, пер. Маслозаводской, дом 21(Приложение Г2). 

Конкретные условия договора в данных пределах определяются индивидуальным предпринимателем (управляющим)
открытого акционерного общества "Орелрастмасло".

Члены счетной комиссии: Новиков Виктор Федорович, Мамонов Андрей Валерьевич, Савостиков Владимир Алексан�
дрович, Кострикова Нина Николаевна, Клюшниченко Марина Валерьевна.

Председатель собрания — Павлов Владимир Евгеньевич (подпись).
Секретарь собрания — Круглов Сергей Валерьевич (подпись).

На правах рекламы.


